

# Bleu-blanc-rouge im Klassenzimmer

## Das France Mobil besuchte die Klassen 4-6 der Schwarzwaldschule

Seit 2002 besuchen junge französische Lektorinnen und Lektoren Schulklassen um ihnen Frankreich, die französische Sprache und den französischen Alltag näher zu bringen.

Das France- Mobil wird vom Deutsch-Französischen Jugendwerk (DFJW) in Zusammenarbeit mit den französischen Botschaften und dem Institut Francais angeboten und finanziert.



Im Mai war die Französin Sophia Huber zu Gast an der Schwarzwaldschule und hielt für die Klassen 4-6 eine ganz besondere Französischstunde. Mit allerlei Spielen und Musik tauchten die Schülerinnen und Schüler in die Französische Sprache ein und waren sprachlich selbst aktiv. Am Ende bot sich die Gelegenheit, Fragen über den Schulalltag der französischen Kinder sowie deren Alltag zu stellen. Einig waren sich alle vier Klassen, dass das France Mobil bald wieder Station in Appenweiler machen soll.

